

# 九条北小学校 校長室だより

N0.29 令和3年11月29日



11月も終わりに近づき、気温もぐっと低くなってきました。健康管理に、一層気をつけていきたいものです。

## ★ 3年生社会見学～あべのハルカスへ行きました！★

11月19日（金）、あべのハルカスへ社会見学に行ってきました。当日は天気も良く、周りの様子もよく見ることができました。



## ★ 2年生社会見学～大阪市立中央図書館へ行きました！★

11月26日（金）、大阪市立中央図書館へ社会見学に行ってきました。中央図書館には本がいっぱいあり、好きな本を探して読んでいました。

## ★ 6年生出前授業「落語」～伝統芸能に学ぶ！★

11月25日（木）、落語家の方にお越しいただき、出前授業をしてもらいました。本格的な落語も見せていただきました。



## ★ 元気な「おはようございます」で、一日を始めよう！★

\*児童朝会では、あいさつについて話をしました。

先週1週間、代表委員会が、登校時に「あいさつ週間」の活動をしてくれていました。朝、元気な挨拶でスタートできるのは、とても気持ち良いです。特に、低学年のみなさんの挨拶が素晴らしかったと聞いています。

1学期の終わりにも伝えていますが、大切な「7つの心」の1番目が、「おはようございます」という明るい心でした。少しは、お話の内容を覚えていますか。「おはようございます」は、一日の始まりの挨拶です。これは元気にそして明るい心で言って欲しい。なぜなら、小さな声で何となく沈みがちなあいさつは、言っている本人だけでなく周りの人にも沈んだ気持ちが伝わってきてしまうからです。逆に、元気で明るい声は、それを聞いた人も元気になり、同じような明るい声で「おはよう！」と返す気持ちになります。元気な声一つで、自分も周りの人も元気になれます。

「おはよう」は、学級をそして学校を明るくする挨拶です。あいさつ週間は終わりましたが、元気な挨拶は、これからも、ぜひ続けましょう。

さて、今週木曜日・金曜日は、6年生の修学旅行です。新型コロナウィルス感染症の影響で、この時期までの延期となりましたが、ぜひ、みんなで思い出に残る楽しい行事にしましょう。1年生から5年生のみなさんも、出前授業や社会見学などの行事があります。実りある行事としてください。

